

2025-06-18

Cinco aspirantes buscan la Rectoría General de la UAM para el periodo 2025-2029

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.contrareplica.mx/nota-Cinco-aspirantes-buscan-la-Rectoria-General-de-la-UAM-para-el-periodo-2025-2029-20251861>

La Junta Directiva de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) dio a conocer este martes a los cinco aspirantes registrados para ocupar la Rectoría General de la institución en el periodo 2025-2029, en sucesión de José Antonio De los Reyes Heredia, cuyo mandato concluye el próximo 3 de julio. El nuevo rector o rectora asumirá funciones el 4 de julio.

De los cinco perfiles seleccionados, destaca la presencia de una única mujer: la doctora Verónica Medina Bañuelos, actual rectora de la Unidad Iztapalapa, doctora en ingeniería biomédica por la Universidad de Tecnología de Compiègne (Francia). En su trayectoria en la UAM ha sido también directora de la División de Ciencias Básicas e Ingeniería y coordinadora de desarrollo académico e institucional.

También figura el doctor Gabriel Soto Cortés, actual rector de la Unidad Lerma, con doctorado en ingeniería civil con especialidad en hidráulica por la UNAM. Es profesor e investigador titular en el Departamento de Recursos de la Tierra.

Otro de los contendientes es el doctor Rafael Bojalil Parra, actual director de apoyo a la investigación en la Rectoría General y profesor investigador en la UAM Xochimilco. Es doctor en biomédica básica (inmunología) y participó en la respuesta institucional ante la pandemia de COVID-19.

El profesor Óscar Lozano Carrillo, exrector de la Unidad Azcapotzalco (2019-2023) y profesor de tiempo completo en la División de Ciencias Sociales y Humanidades de la misma unidad, también presentó su candidatura.

Por último, se inscribió el doctor Gustavo Pacheco López, coordinador general para el fortalecimiento académico y vinculación de la Rectoría General. Posee un doctorado en ciencias biomédicas por la UNAM y la Universidad de Duisburgo (Alemania) y ha ocupado diversos cargos académicos en la UAM.

La convocatoria oficial fue publicada el pasado 4 de junio y este mismo martes dio inicio el proceso de auscultación de los perfiles inscritos, etapa clave para la elección del próximo titular de la Rectoría General de una de las universidades públicas más importantes del país.

Foto por Cuarto Oscuro